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高橋 琉月さん

お母さんと琉月さん
姉妹みたいですね！

半田工業高校は男子生徒が多いですが、どうですか？

私自身、男子との共通
の話題が多かったので、
色々な人と話せるきっ
かけがあって楽しかっ
たです。

サバサバした性格なの
で、娘には合っている
と思いました。
又、野球やマンガ、
ゲームが好きなので、
男の子と共通の話題で
盛り上がっているみた
いです。

担任の先生はどうですか？

入学時は男の人が多い
なかで不安はありまし
たが、相談したらたく
さん話を聞いてくれる
ので安心しています。

とても親身になってく
れたり、女性の先生と
いうのもあって親子
共々安心しています。



学校生活はどうですか？

色々なことが不安だら
けで３年間大丈夫かな
と思っていましたが、
色々な人に助けてもら
いながら楽しく過ごす
ことができていると思
います。

時々トラブルはあった
けど、勉強や部活動も
一生懸命に頑張って、
いろんな友達とも仲良
くなって、楽しそうな
学校生活だと思います。

部活動や生徒会、資格取得はどうですか？

最初は資格が取れるか心
配でしたが、補習や友だ
ちと一緒に勉強したりし
ていたので、たくさんの
資格を取ることができま
した。
部活動では工業ならでは
の部活もあるのでとても
楽しいです。

とても大変な時期も
あったと思うけど、
本当によく頑張って
きたと思います。
資格も専門知識ゼロ
からのスタートでした
が、沢山の資格を取得
できました。

「半工」あるあるについて教えてください。

教室の数が多くて名前
と場所が覚えられない。

校舎の棟の数と教室の
数が多く、たまに行く
行事参加（懇談会な
ど）の際に迷いそうに
なる。又、女子トイレ
が少ないので探すのが
大変。

自分の進路に迷っている女子中学生にひと言お願いします。

ものづくりが大好きな人
はぜひ半工に来てほしい
です。不安なことが多い
とは思いますが、優しい
先生方や先輩もいるので、
ものづくりが好きで進路
に迷っている子はぜひ見
学会などもあるので一歩
踏み出してみてください。

将来、大学に行くか就
職するか迷っている子
も多いと思うけど、半
工ではしっかりと専門
分野の勉強ができ、資
格も取得できるので、
将来設計しやすいと思
います。又、実習も多
いので楽しいと思いま
す。




